

Piden que Paso Pehuenche esté operativo todo el año

Anhelos de larga data. La discontinuidad del servicio, afecta la circulación e impacta en la economía de la región.

SAN CLEMENTE. Fue en medio de una visita a la región del director general de Obras Públicas, Boris Olgún, en que el diputado radical Alexis Sepúlveda y el alcalde de San Clemente, Juan Rojas, volvieron a reafirmar un anhelo de larga data, respecto a la necesidad de mantener abierto -los 365 días- al tránsito internacional el complejo fronterizo del paso Pehuenche.

La inquietud de las autoridades se funda en que el 2023 y este año, la ruta permaneció cerrada más de seis meses, a causa de la alta acumulación de nieve por las intensas nevazones y reiteradas lluvias, esto pese a contar con maquinaria de Vialidad y contratistas dispuestos en la alta cordillera.

La discontinuidad del servicio afecta la circulación e impacta en



El Complejo Aduanero del Paso Pehuenche, se reabrió a fines de octubre tras más de cuatro meses cerrado.

la economía, tanto de la citada comuna como de la propia región, aseguraron, tras visitar las instalaciones reaperturadas hace más de un mes. El parlamentario explicó que conversaron con el representante del MOP en cuanto a ir "comprometiendo los proyectos y recursos que este paso requiere para estar habilitado, para poder cumplir su función por la cual hemos trabajado tanto tiempo y hemos invertido tantos recursos", precisó.

DESAFÍOS

La idea es proveer de más equipos para poder recuperar espacios que han sido dañados y así reactivar el flujo vehicular de pasajeros, turismo e idealmente la carga internacional. En ese sentido, el jefe comunal comentó que "es necesario hacer

la obra de inversión para proyectarlo como fuente de desarrollo. Estamos pavimentados desde Talca hasta Argentina, pero hoy día hay que construir el Paso Pehuenche para transformarlo en una palanca de desarrollo para la región y también para San Clemente", añadió.

Por su parte, Olgún, destacó que "para la región es un paso muy importante, tiene condiciones de altura que permiten efectivamente considerar un flujo importante. Ahora, tenemos que ver las condiciones geológicas que tenemos precisamente en este paso".

El personero de gobierno agregó que se debe revisar "de qué manera priorizamos trabajos, proyectos en el corto, mediano y largo plazo".